



La Wallonie innove avec son plan antitabac

Rubrique : actualités - Date : mardi 18 mai 2010

Dans le cadre de son plan antitabac, la Wallonie va mettre en place Des ateliers motivationnels pour jeunes fumeurs.

Ce plan donne la priorité aux publics jeunes et aux milieux défavorisés. Ces ateliers motivationnels sont destinés à créer une rencontre entre des acteurs de la santé, de terrains et des animateurs formés et les jeunes fumeurs.

La Ministre de la santé Wallonne indique que : plutôt que de revenir avec les vieux discours négatifs, on va prendre la discussion par son côté positif, en expliquant aux jeunes tout ce qu'ils pourraient tirer comme bénéfice en arrêtant de fumer

source : 7sur7.be